



2 月 号

家族会通信

～入居者・家族・栄光園の架け橋に～

鬼は外、福は内～！



☆2月2日 節分の行事をしました☆

当日、職員が赤鬼、青鬼に扮して現れるとリアルに再現できており、最初、ご入居者が「怖いよー」と涙目になられる方もおられました。最終的に皆さんで豆を投げて無事に退治してくれました。昼食は、巻きずし(恵方巻)が出され、恵方である東北東やや東を向いて食べられる方もおられました。

☆4月1日からの介護保険報酬改定に伴う変更について☆

令和6年4月1日に介護保険における報酬改定が予定されています。現在、国から詳細について各種通知が発出されています。

今後、契約書、重要事項説明書、料金表等に改定内容を反映の上、他の変更事項と合わせて新旧対照表を3月末までに送付させて頂く予定です。お手元に届きましたら内容の方をご確認くださいませお願いいたします。なお、同時期に施設ホームページに改定分を掲載させていただきます。

☆ひとこと☆

先日、あるご入居者の面会に来られた方から、「(あの職員さん)寒い日に半袖1枚で大丈夫なんですか？」と質問がありました。実は、玄関ロビーに比べ、ご入居者のおられる1階、2階のフロアは、暖房が強いかかっているのだからかなり暖かいです。介護の職員さん曰く「ご入居者の介護をしていたら汗をかくことも多い」と話をしてくれました。それでも、暖房がなくても過ごせる春の来訪が待ち遠しいです。(大田原)